

Ciclista cubana por título en Vuelta Femenina a Costa Rica



San José, 8 may (RHC) La ciclista cubana Arlenis Guerra, del equipo Cannondale-CUB(M) luchará hoy por mantener la camiseta de líder en la última etapa y de esa forma obtener el título en la Vuelta Femenina a Costa Rica, Edición 16-2016.

El giro costarricense cumplirá su cuarta y última fecha con el circuito Pavas-La Sabana, de 73,6 kilómetros y tres metas volantes.

"Lucharé por mantener la camiseta de líder y por lograr la mayor cantidad de puntos posibles para mantenerme en el ranking olímpico con vista a los Juegos Olímpicos de Río", aseveró a Prensa Latina la considerada mejor rutera cubana de la actualidad sobre la recorrido final.

En declaraciones vía telefónica después de imponerse ayer en la tercera etapa, de 84,14 kilómetros entre Heredia y Grecia, Sierra destacó el apoyo recibido en esta nación centroamericana y apuntó que una forma de retribuirlo es conquistando el primer lugar de la vuelta.

Con el título cumpliré también el objetivo de mi participación en este giro, que radica en obtener los puntos necesarios para conseguir la clasificación para los Juegos Olímpicos Río-2016, señaló la ciclista.

Antes de llegar a Costa Rica, Sierra ocupaba el lugar 61 del ranking del ciclismo de ruta y con los puntos de esta competencia espera mejorar esa posición, pues según los organizadores a los juegos estivales irán las 62 primeras del listado oficial.

La cubana, bronce en el Campeonato Mundial de ciclismo de pista en Londres y oro en los Panamericanos Guadalajara-2011, es una de las fuertes candidatas a ganar la versión 16 de la Vuelta Femenina a Costa Rica, que comenzó el jueves pasado.

Ese día, en una distancia de 96,56 kilómetros, Sierra llegó segunda, 15 segundos después de la brasileña Flavia Oliveira. Pero al siguiente día Sierra ganó el circuito y redujo en dos segundos la ventaja de la brasileña.

Pero ayer no sólo conquistó la tercera etapa con crono de 02:30:34 horas, sino que entró 36 segundos por delante de Ingrid Drexel, de la selección nacional mexicana y 03:05 minutos antes que Oliveira.

La ventaja de Sierra sobre Oliveira en el recorrido le permitió desplazarla de la cima de la clasificación general individual, e incluso la brasileña aparece ahora en tercer lugar (a 02:54 minutos), detrás de la mexicana Drexel, que se ubica segunda, a 58 segundos de la ciclista cubana.

Sierra marcha al frente también en la clasificación de los premios de montaña, con 18 puntos, delante de Drexel y Oliveira, ambas con 11 unidades.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/92823-ciclista-cubana-por-titulo-en-vuelta-femenina-a-costa-rica>



Radio Habana Cuba